
 

    Beratungszeiten 

    Dienstag 9 – 12 Uhr  

    Mittwoch 15 – 18 Uhr  

    Donnerstag 9 – 12 Uhr  

    Freitag 10 – 13 Uhr  

 Aidshilfe Paderborn e.V., Riemekestraße 12, 33102 Paderborn 

Paderborn, 16.08.2023 

Information zu HIV-Präventionsveranstaltung 
 
Liebe Eltern, liebe Erziehungs-berechtigte,  
 
Ihr Kind nimmt an einer Veranstaltung in der Aids-Hilfe teil. Das Thema ist HIV und Aids. 
Wir informieren Sie vor der Veranstaltung: Wie wir arbeiten.  
 
Schulen geben Information über HIV und Aids weiter. Das ist eine wichtige Aufgabe. 
Wir helfen den Schulen mit Fach-Wissen. 
Dadurch sollen Menschen sich schützen können: 
Vor HIV und vor sexuell übertragbaren Krankheiten.  
 
Unsere Veranstaltungen haben Ziele: 
Menschen sollen Sex mit Verantwortung haben. 
Menschen sollen selbst über ihre Sexualität bestimmen. 
 
Deshalb nehmen wir Jugendliche ernst. Uns ist wichtig: 
Was wissen die Jugendlichen schon? Was interessiert die Jugendlichen? 
 
Wir wissen: Es gibt verschiedene Geschlechter und Gender. 
Gender ist englisch und steht für soziales Geschlecht. 
Damit sind häufig Geschlechter-Rollen gemeint. 
Das heißt das, was als typisch für Frauen oder typisch für Männer gesehen wird. 
Es gibt verschiedene Sexualitäten. 
Zum Beispiel Hetero-sexuell, Homo-sexuell, Bi-sexuell, A-sexuell. 
Wir akzeptieren das. Alle sind gleich viel wert. 
Das sagen wir auch in den Veranstaltungen. 
 
Die Lehr-Kräfte sind nicht in der Veranstaltung. Die Jugendlichen sollen offen reden können.  
 
Wichtig:  
Die Jugendlichen sind an dem Tag nicht in der Schule. Die Jugendlichen sind morgens bei uns. 
Es gibt keine Getränke und Essen in den Pausen. Bitte geben Sie dem Kind etwas zu essen und 
trinken mit! 
 
Haben Sie Fragen? Möchten Sie uns etwas sagen? 
Sie erreichen uns: 
Mit dem Telefon: 0 52 51 28 02 98 
Mit einer E-Mail: info@paderborn.aidshilfe.de 
Wir sind im Internet: https://paderborn.aidshilfe.de 
 
 
 
 
 
Thorsten Driller & Miri Frings 

(Mitarbeitende der Prävention im Rahmen des Youthwork-Programms) 
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